

# Más de 8 mil visitas: Hoy culmina muestra “El Despertar de los Sentidos” del MIM

**ISLA TEJA.** Exposición está disponible en Centro Cultural la Leñera de la UACH, en horario continuado de 9 a 18 horas.

Más de 8 mil las personas habían visitado hasta ayer la muestra “El Despertar de los Sentidos” del Museo Interactivo Mirador (MIM), que llegó en mayo a Valdivia gracias a la gestión de la Ilustre Municipalidad de Valdivia y el apoyo de la Universidad Austral de Chile y hoy cierra oficialmente su etapa de exposiciones.

La información la dio a conocer la jefa de itinerancia y extensión del MIM, Carola Gutiérrez, destacando que “ha sido un éxito la muestra en Valdivia, ha sido súper valiosa la alianza que se gestó entre el municipio de Valdivia y la Universidad Austral (UACH), el apoyo también de la gente del Campus de los Museos que nos ha facilitado el Centro Cultural para la exhibición de esta muestra y que también nos han apoyado un montón en la difusión”.

“Creo que eso ha sido súper clave, haber contado con esta alianza, haber contado con una gran difusión en la región y que el público que llegó no fue solamente un público escolar, sino que también fue la comunidad de Valdivia que también se acercó a ver esta muestra”, añadió la profesional.

En ese mismo sentido, la alcaldesa de Valdivia, Carla Amtmann,



PRENSA MUNICIPALIDAD DE VALDIVIA



PRENSA MUNICIPALIDAD DE VALDIVIA

destacó que “como municipio estamos felices de haber podido contribuir, junto a la UACH, a la llegada de esta hermosa muestra que alegra a niños, niñas y personas de mayores edades, entregando experiencias que nos entretienen pero que además nos invitan a la reflexión y a interesarnos por la ciencia. Desde nuestra administración seguiremos apoyando este tipo de actividades que se suman a las que organizamos como municipio y que estaremos informando prontamente en nuestro programa de Invierno”.

Por su parte, el director de la Dirección Museología de la UACH, Guillermo D’Elía, manifestó que “esta es una invitación a que concurran hasta el 6 de junio a ver la muestra del MIM, el Museo Interactivo donde se enseñan distintos principios y fenómenos científicos de forma lúdica y entretenida para todo público, en particular para niños y niñas. La muestra



PRENSA MUNICIPALIDAD DE VALDIVIA

LA ACTIVIDAD SE DESARROLLA GRACIAS A LA ALIANZA ENTRE EL MIM, LA MUNICIPALIDAD DE VALDIVIA Y LA UACH.



PRENSA MUNICIPALIDAD DE VALDIVIA



PRENSA MUNICIPALIDAD DE VALDIVIA

**20**

**módulos** que buscan jugar con los sentidos al máximo y comprender el mundo se integran en la muestra.

está en el Centro Cultural La Leñera, un espacio patrimonial recuperado en el Campus de los Museos de la Universidad Austral de Chile. Y la invitación es también a que aprovechen y visiten los museos universitarios en el mismo campus”.

### CARACTERÍSTICAS

Desde la organización destacan que la exposición contiene veinte módulos que buscan jugar con los sentidos al máximo y comprender que mediante ellos nos conectamos con el mundo, pues nos permiten enriquecer nuestra percepción y proceso de aprendizaje.

Con dichas características, la muestra se desarrolla desde el pasado 13 de mayo en el Centro Cultural la Leñera de la UACH, en calle Los Laureles, frente al Instituto Alemán, en el sector Isla Teja, y se extiende hasta hoy viernes 6 de junio, en horario de 9 a 18 horas. **CS**